

EL PERIÓDICO DE MÁLAGA DESDE 1937 **WWW.SUF.ES**



C MUÑOZ RENGEL SE REINVENTA



Tras el éxito de 'El asesino hipocondríaco', el autor malagueño regresa con 'El sueño del otro' **P36**

EL HUMANISTA SPIELBERG ATACA DE NUEVO P37

Los malagueños vuelven a hacer las Américas para encontrar empleo



Cinco mil personas han dejado la provincia desde que empezó la crisis para buscar trabajo en Brasil, Argentina y Estados Unidos

Las promesas laborales de Alemania o la oportunidades surgidas en otros países europeos no han tenido mucho tirón entre los desempleados de Málaga. Desde que empezó la crisis, cinco mil malagueños han dejado la provincia en busca de una oportunidad laboral y sus billetes han tenido como las Américas como principal destino. Argentina, Brasil y

Estados Unidos se han convertido en los destinos favoritos de los nuevos emigrantes. Otros países latinoamericanos como Cuba, México o Venezuela también se han posicionado como receptores de trabajadores. Además de las ofertas, el idioma y una cultura parecida a la española son los principales atractivos de estos países.

AMANDA SALAZAR P2

ESPAÑA

El fiscal prevé pedir entre 7 y 26 años de cárcel para Urdangarin MELCHOR SÁIZ-PARDO P18

MARBELLA

Ciudadanos rusos despidieron anoche el año 2012 con una fiesta exclusiva

CHURRIANA

Un policía de paisano detuvo a la mujer que atropelló a su exmarido P8

